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    ATA Nº 017/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos vinte e um dias do mês de julho do ano de 2014, às 19 horas, na 
Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 
como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 
Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir 
Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Deu as 
Boas Vindas, agradecendo a presença de todos. Solicitou de 
imediato, a leitura da ata da Sessão anterior. Depois de lida, a  
mesma foi colocada para apreciação e votação, restando 
aprovada, por unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para 
que fosse feita a leitura do expediente. Expediente do Executivo. 
Ofício nº 196/14, do Prefeito Municipal, encaminhando respostas às 
indicações nº 035/14 e nº 036/14, da Vereadora Rúbia Wünsch; nº 
037/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir Sebben; nº 038/14 do 
Vereador Walmir Sebben; nº 039/14 e nº 040/14, do Vereador Cristian 
A. Prade, e números 041/14 e 042/14, do Vereador Cleber Scottá. 
Ofício nº 198/14, do Executivo Municipal, encaminhando cópia das 
Leis Municipais números 1.426/14, 1.427/14 e 1.428/14, sancionadas 
pelo Executivo Municipal, no dia 08 de julho de 2014. Ofício nº 
200/14, encaminhando respostas às indicações nº 044/14 e nº 
045/14, do Vereador Cleber Scottá; nº 046/14, do Vereador Walmir 
Sebben, e números 047/14 e 048/14, do Vereador Cristian A. Prade. 
Ofício nº 201/14, encaminhando resposta ao requerimento nº 003/14, 
do Vereador Osmar A. Kappler. Ofício nº 202/14, do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei nº 036/14, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Associação 
Roca-Salense de Voleibol – ARV, cujo objeto é o repasse de recursos 
no valor de R$ 1.500,00. Ofício nº 203/14, encaminhando Projeto de 
Lei nº 037/14, que autoriza abertura de Crédito Especial, no valor de 
R$ 19.167,40, visando aplicação de recursos vinculados, 
provenientes do Governo Estadual. Ofício nº204/14, encaminhando 
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Projeto de Lei nº 038/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
celebrar Convênio com a Associação Roca-Salense de Futebol 
Amador – ARFA, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 
4.500,00, e ofício nº 205/14, encaminhando Projeto de Lei nº 039/14, 
que autoriza abertura de Crédito Especial, no valor de R$ 49.475,22, 
visando aplicação de recursos vinculados, provenientes do Governo 
Estadual. Expediente do Legislativo: Requerimentos: nº 014/14 dos 
Vereadores Cleber Scottá e Gilmar Dilkin, e, número 015/14, do 
Vereador Osmar A.Kappler. Indicações: nº043/14 e nº 050/14 do 
Vereador Walmir Sebben e número 051/14, do Vereador Osmar A. 
Kappler. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Com a concordância do 
Plenário, os Projetos de Lei números 036/14, 037/14, 038/14 e 039/14, 
foram colocados para apreciação e votação, de forma individual. 
Depois de devidamente apreciados, foram votados e aprovados, 
por unanimidade. Na apreciação dos Projetos de Lei nº 036/14 e nº 
038/14, o Vereador Cleber pediu aos dirigentes das Associações 
Roca-Salense de Voleibol e da ARFA, para que tenham equilibrio na 
condução das competições, para que os eventos cheguem ao seu 
final, com pleno êxito, pois está sendo destinado dinheiro público. 
Na apreciação do Projeto de Lei nº 038/14, o Vereador Osmar A. 
Kappler, se manifestou, dizendo que seria importante que todos os 
dirigentes das entidades que recebem auxílio do Município, se 
fizessem presente nas sessões da Câmara, quando os Projetos de Lei 
que concedem os benefícios são apreciados pelo Legislativo. 
Parabenizou o Senhor Darcy Tomazi, presente à Sessão, pelo belo 
trabalho que vem desenvolvendo no comando do Esporte Clube 
Concórdia. Na apreciação do Projeto de Lei nº 039/14, o Vereador 
Henrique Pivatto, registrou que os valores do Crédito Especial 
constante do projeto, vindos do Governo Estadual, através da 
Secretaria de Obras Públicas, atende pedido do PTB, para a 
construção de rêde de abastecimento de água na Linha Sete de 
Setembro, a exemplo do que já ocorreu com a rêde de água da 
Linha Julio de Castilhos, onde também o Município foi contemplado, 
por iniciativa do PTB. Dando seguimento, o Presidente solicitou a 
leitura dos requerimentos: Nº 014/14, dos Vereadores Cleber Scottá e 
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Gilmar Dilkin, requerendo ao Poder Executivo Municipal, para que 
tome as providências cabíveis, a fim de viabilizar a cessão da Escola 
Estadual da Linha João Abott (Campinhos), a Comunidade local, 
para que o imóvel passa ser mantido  e usado para atividades  
sociais, e nº 015/14, do Vereador Osmar A. Kappler, requerendo ao 
Poder Executivo Municipal, para que tome as providências cabíveis, 
a fim de ceder o prédio da Escola Municipal da Linha Marechal 
Deodoro (Constância), à Comunidade local, para que o imóvel 
possa ser mantido e usado  para atividades sociais. Concluída a 
leitura, o Presidente colocou os requerimentos, individualmente, 
para apreciação e votação, restando aprovados, por unanimidade.  
O Vereador Osmar depois da leitura do seu requerimento, disse que 
já apresentou o mesmo pedido na Administração anterior, com 
tudo não teve êxito na sua pretensão. Disse que, atualmente, o 
imóvel está muito deteriorado, mas que a comunidade poderá 
aproveitar a escola, no que for possível, depois de efetuar as 
devidas reformas. A seguir, solicitou a leitura das indicações: Nº 
043/14, do Vereador Walmir Sebben, indicando ao Executivo 
Municipal, para que através da Secretaria de Obras, sejam 
providenciados reparos, colocação de tubos e material, no terreno 
ao lado da Gruta Nossa Senhora Aparecida da Linha Pinheirinho, e, 
nº 050/14, para que seja providenciada a colocação de grades ao 
redor da Capela Mortuária, na Rua Rio Branco, de propriedade do 
Município. Nº 051/14, do Vereador Osmar A. Kappler, indicando ao 
Poder Executivo Municipal, para que através do Setor de obras, 
sejam feitos reparos, com colocação de material e brita, na estrada 
da Linha Santana. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Em explicações pessoais, 
devidamente inscrito, o Vereador Henrique Pivatto se manifestou, 
apresentando convite para participar da Festa de São Cristóvão, na 
Linha Marechal Floriano Alta, no dia 27 de julho. A seguir, o 
Presidente consultou o Plenário sobre a proposta de, no mês de 
agosto, realizar as três Sessões da Câmara, nas três primeiras 
Segundas-Feiras. Considerando que o Plenário aprovou a proposta 
apresentada, o Presidente determinou que fosse dada a devida 
publicidade. Por último, o Presidente fez a leitura de vários convites 
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recebidos de entidades locais. Do CTG, pedindo auxílio para o 
transporte da Invernada Artística para uma viagem cultural a 
Camaquã. Convite para participar da Festa do Centenário dos 
Corais da Linha Fazenda Lohmann. Da Emater, convidando para o 
Seminário de Frutas, e outro, para o Seminário de Bovinos de Leite. 
Disse ainda, que participou da Festa na Linha Marechal Deodoro, 
em comemoração ao dia do Colono. Registrou, outrossim, a 
passagem do Dia do Amigo, em 20 de julho. Assim, nada mais, 
havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
encerrada a sessão. Sala das Sessões, 21 de julho de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    
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